Chronique #129



L'ego en fusion n'échappe pas au karma

Le karma est une séquence vibratoire propre à cette planète, qui crée des boucles permanentes entre les humains et le plan astral. Le karma rattache les mémoires passées aux émotions dans une nouvelle incarnation et l'ego ne peut y échapper. La programmation karmique ne permet pas à l'ego de s'en absoudre, il devra s'y conformer, ne lui en déplaise.

L'ego en fusion est-il lié au karma?

Oui, l'ego en fusion est lié au karma, Pourquoi ? Lorsque l'ego s'est incarné sur le plan physique, il n'était pas en processus de fusion, il se devait de vivre la programmation de sa conscience astrale comme tous les humains. Même si le cycle spirituel de l'ego arrivait à échéance dans cette incarnation, cela n'empêche pas la continuité du karma pour cet ego. Cet ego se doit donc d'annihiler tous ses liens karmiques avant d'être retiré du plan physique.

L'ouverture des centres psychiques par le Moi Éthérique ne change en rien l'affectation du karma chez l'ego sauf que celui-ci en sera conscient. L'ego en fusion n'y échappera pas, mais il sera conscient de l'élimination progressive du karma dans sa conscience mentale. La très grande sensibilité mentale de l'ego en fusion lui permettra d'éviter tous les pièges subtils que l'astral lui présentera.

Même si l'ego en fusion est conscient qu'il a un lien karmique avec une personne, la loi karmique passera outre son refus de se lier à cette personne et l'y forcera. Le karma appartient à la matière et l'ego a un corps de matière donc il est soumis à la loi du karma. Les forces de vie vont tout faire pour mettre en place les mouvements dans la matière pour lier ces deux individus afin que ceux-ci puissent rebalancer leurs énergies dans leur conscience

about:blank 1/3

respective.

▶ LE PLUS IMPORTANT, c'est que l'ego en fusion est conscient qu'il doit se livrer à ce lien karmique, il exécutera donc le karma avec sa conscience éthérique et non pas avec sa conscience astrale. Ainsi, il sortira intelligemment de ce karma sans pour autant en créer un second.

Qu'en est-il des programmations ou des mémoires de certains Êtres, venus s'incarner sur le plan matériel ?

Il existe des formes de vie n'ayant pas expérimenté les émotions, les mémoires dans la matière, qui sont exclus du karma, car certaines ont emprunté un corps physique à faible densité qui n'interagit pas avec la vie courante des humains. Ces êtres spéciaux sont hautement vibratoires, ils sont présents dans la matière uniquement pour veiller et interagir sur le plan de la conscience humaine.

Il faut savoir que la conscience humaine est sous la gouverne des régisseurs des univers et ceux-ci veillent à la dilatation de la conscience des humains. Sans eux, la folie s'étendrait sur la planète. La conscience d'un humain ne peut pas s'autogérer, elle a besoin de supports d'où la présence de ces êtres spéciaux, et certains d'entre eux ont des corps très peu densifiés pour ne pas être piégés dans la forme.

Pour la création d'un karma, il doit y avoir expressément un corps physique densifié et des corps subtils tels que le corps émotionnel qui sera sollicité par les forces occultes dans la conscience astrale de l'ego. Le tout sera présenté sous la forme d'un événement dans un mouvement de programmation.

Des karmas entre entités, c'est possible?

Il faut savoir qu'il existe des karmas entre humains, des karmas entre entités et des karmas entre entités et humains. Ainsi, lorsqu'un karma se crée, celui-ci lie les individus physiques et psychiques d'où la référence d'un karma psychique qui se compose d'entités qui habitent la conscience astrale des egos. Par exemple, l'ego peut se réincarner dans une vie pour résoudre un karma liant des entités d'une vie précédente. Ce faisant, certains egos auront une vie très tumultueuse, car à leur insu, les entités en cause dans ce karma devront à travers l'ego annihiler ou rebalancer leurs énergies de la vie précédente dans cette nouvelle incarnation.

Cela s'appelle des karmas psychiques, cette appellation se réfère à un karma liant des entités qui doivent solder leur conscience astrale ; et l'ego se retrouve en totale incompréhension face à l'événementiel vécu, d'où la folie chez certains individus. L'ego a besoin de compréhension pour avoir une stabilité dans son mental sinon il devient inopérant dans la matière. Le corps physique de l'ego est là, mais sa conscience astrale en est détachée due au karma psychique entre les entités.

Pour résumer, c'est le statut vibratoire de l'être incarné et son rôle entre la matière et les plans de conscience qui font de lui un être qui sera lié ou pas au karma.

COMMENTAIRE

Un ego en fusion terminera ses liens karmiques dans un état conscient et cela annihilera le karma qui le lie à certains individus.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Retour Télécharger cette chronique au format PDF

about:blank 2/3

Mise à jour : 03-10-2022 **Fiche:** id-00207

3/3 about:blank